
Anfrage der Fraktion MitBÜRGER für Halle – NEUES FORUM zu Baumschäden durch 
Slacklining 
 
In vielen deutschen Städten kommt es immer wieder zu Baumschädigungen durch 
Slacklining. Auch in Halle (Saale) wird der Freizeitsport immer beliebter, und wird in der 
Regel in öffentlichen Parks durchgeführt. Daher fragen wir auf Bitte einer Bürgerin unserer 
Stadt: 
 
 
Sind der Stadtverwaltung Schäden an Bäumen bekannt, die durch Slacklining aufgetreten 
sind? Wenn ja, um welche Schäden handelt es sich und wie wird gegen diese konkreten 
Verstöße gegen die Baumschutzsatzung vorgegangen? 
 
 
 
gez. Tom Wolter 
Fraktionsvorsitzender 


